

Voz Universitaria

Política-Cultura-Sociedad

Revista Digital Independiente



Revista Digital Voz Universitaria
 Colaboraciones, comentarios y cartas a la redacción:
info@vozuniversitaria.org.mx

Buscar

Google
 Búsqueda personalizada

MENU PRINCIPAL

- Inicio
- Universidad Veracruzana
- Cultura
- CIENCIA Y TECNOLOGIA
- Universidades México
- MEXICO
- FILU 2013
- DIRECTORIO
- Director
- Consejo Editorial
- Coordinaciones

FACEBOOK



UNIVERSIDAD VERACRUZANA



Universidad Veracruzana
 Noticias 2013

IV INFORME UV

IV y último Informe de

Labores
Raúl Arias Lovillo Rector
de la Universidad Veracruzana



Will They Find Yours? Web hosting for less! 1 Page **Free Domain**

- ✓ Beginner ready tools to build & design your site
- ✓ Library of FREE tools to make your site amazing
- ✓ Tools to grow and profit from your website

Inicio

Mariguana en México

PDF PRINT EMAIL

Escrito por GPPRD
 Tuesday, 09 de April de 2013

Por la situación continental, viable la regularización de la mariguana en México: Belauzarán Méndez

** Mantenernos en la posición de prohibicionismo es parecido al masoquismo, dijo el diputado Fernando Belaunzarán*

** México debería estar liderando en América Latina el combate al narcotráfico, señaló Eduardo Vergara*



Fernando Belauzarán Méndez Diputado Federal del PRD

La situación continental nos hace ver como viable la regularización de la mariguana en México, aseguró el diputado federal del grupo parlamentario del PRD, Fernando Belauzarán Méndez, al dar a conocer las conclusiones del "Seminario Internacional: Regulación y Legalización, Nuevos Enfoques de las Políticas de Drogas".

Luego de escuchar las exposiciones de los especialistas en la materia, Daniel Robledo, de Estados Unidos; Eduardo Vergara, de Colombia; José Carlos Campero, de Bolivia; Lisa Sánchez, de México; Laura Blanco, de Uruguay y Aram Barra, de México, el legislador dijo categóricamente que "sería una irresponsabilidad no aprovechar esta oportunidad".

El diputado federal indicó que hay una gran posibilidad de llevar a cabo la regularización de la cannabis en México, pues hay una gran apertura de los grupos parlamentarios, además los especialistas fundamentaron su opinión en el sentido de que es una oportunidad que no se debe desaprovechar.

Suscribase para recibir gratuitamente las publicaciones de la Revista Digital Independiente Voz Universitaria por correo electrónico:

Enter your email address:

Subscribe

Delivered by **FeedBurner**

Informe desmenuzado

Denise Dresser

UNAM "100 AÑOS DE LA HEMEROTECA NACIONAL "

Jesús Silva-Herzog "La calamidad de lo público"
 Denise Dresser "Sin derechos"
 UNAM "RED ENVEJECIMIENTO Y VEJEZ "

¿Y dónde están los líderes magisteriales?
 Informe desmenuzado Universidad Veracruzana: cambio sin ruptura
 ¿REFORMA

EDUCATIVA?
 UAM: Consumo de leche ayuda contra enfermedades
 Universidad Veracruzana "53 Posgrados"

El Quehacer de los cibernautas mexicanos



Consejo Universitario ovacionó de pie al Rector

FESAPAUV reconoció "calidad y hechos" en la gestión del Rector

*** La comunidad manifestó su apoyo a la Rectoría "con un aplauso extensísimo, de los que nunca había escuchado en la UV": Levet Gorozpe**



IV Informe UV Capsulas de Audio

-  **"La Universidad Veracruzana tiene la obligación de rendir cuentas"**
-  **"La vinculación es una de nuestras fortalezas"**
-  **"El compromiso social de la UV está en su naturaleza misma"**
-  **"La Universidad Veracruzana y sustentabilidad"**
-  **"Dejamos a nuestros estudiantes en condiciones de pensar y de vivir el mundo"**
-  **"El camino de la academización"**
-  **"Principios y Valores de la Universidad"**

Coyuntura Política XXI

Universidad Veracruzana: cambio sin ruptura

Raúl Abraham López Martínez

COLUMNAS

Autonomía contra autoritarismo

Raúl Arias Lovillo

Días de plomo

Denise Dresser

Un esfuerzo para legalizar la marihuana

Fernando Gómez Mont y Jorge G. Castañeda

"Me parece que la situación continental nace ver como viable, y me parece que debiéramos tomarlo porque después de los enormes costos para México --que ha pagado por el prohibicionismo--, mantenernos en este paradigma es algo así parecido al masoquismo", subrayó.

Belauzarán Méndez señaló que si hay algo que no le podemos negar a Felipe Calderón, es que llevó al prohibicionismo hasta sus últimas consecuencias. Aunque al final de su gobierno tuvo que reconocer su fracaso y dijo: "así no se puede", como también se arrepintieron y cambiaron de opinión tres ex presidente Ernesto Zedillo, Vicente Fox y Felipe Calderón.

Por lo tanto, al referirse al actual gobierno federal sostuvo: "Yo le diría a Enrique Peña Nieto que no se espere a ser ex presidente para cambiar de opinión".

En este sentido, el legislador perredista comentó que es la gran oportunidad para que el presidente de los Estados Unidos, Barack Obama y el presidente Enrique Peña Nieto, conversen en relación con el tema, para llegar a acuerdos sobre la regularización de la marihuana en la región.

Al opinar los especialistas sobre el tema, Eduardo Vergara, comentó que México debería estar liderando en América latina el combate al narcotráfico, pero no es así. En este sentido, Laura Blanco subrayó que México debe encabezar el cambio de paradigma junto con Colombia y Bolivia, que son los mayores productores de drogas en la región, "porque América Latina está poniendo los muertos".

Sin embargo, Aram Barra, señaló que se ha equivocado la estrategia: se invierte 16 unidades ya sean pesos o dólares para el combate a la oferta de drogas, mientras que sólo se invierte un peso o dólar para reducir su consumo, cuando debería ser al revés.

Por su parte, Daniel Robledo, señaló que la prohibición de las drogas ha contribuido a las organizaciones criminales que existen hoy en día. Su negocio --la droga que es ilegal--, provocan la comercialización de las armas, un negocio que crece, crece, así como el número de muertos.

Precisó que se tienen que explorar alternativas regulatorias, y en Estado Unidos ya lo hicieron Colorado y Washington, y 18 estados más han regularizado la marihuana, por lo que se ha reducido la ilegal, y es un camino donde podemos ayudar.

[< Anterior](#)

[Siguiete >](#)

[\[Volver\]](#)



MOVIMIENTOS SOCIALES

Movimientos Sociales
información actualizada

CONVOCATORIAS

Convocatorias e Invitaciones

**Candidato a Rector de la Universidad Veracruzana
Perfil del Dr. Porfirio Carrillo Castilla**



Jesús Ortega vs Alejandro Encinas Debate sobre el balance electoral del 2013



Entre lo utópico y lo verdadero

2013: Año de liberaciones y exoneración

Por Claudia Guerrero Martínez

SEGURIDAD EN EL SIGLO XXI

**Conferencia Magistral
AUDIO**

**"Reconceptualizar la Seguridad en el Siglo XXI"
Dr. Hans Gunter Brauch.
Introducción de la Dra. Ursula Oswald
13 de Octubre 2009. CRIM-UNAM
Cuernavaca-México**

Audio del discurso del Presidente de Bolivia Evo Morales durante su visita el 21 de Febrero de 2010, en la Delegación de Coyoacán, Ciudad de México

SYNDICATE

